

Le Sommet des Amériques n'abordera pas les lacunes en matière de santé: Bruno Rodríguez



La Havane, 15 mai, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exclu ce samedi la possibilité que le prochain Sommet des Amériques aux États-Unis aborde les problèmes de santé qui touchent la grande majorité de la population du continent.

Le chef de la diplomatie cubaine a déclaré sur son compte Twitter que la réunion prévue en juin à Los Angeles n'abordera pas le manque de services de santé pour des millions d'habitants de cet hémisphère, le manque de médicaments ou la faiblesse des systèmes de santé publique.

Bruno Rodríguez a récemment dénoncé l'exclusion de notre pays des préparatifs du Sommet des Amériques et la négociation d'un document sur la santé qui ignore la réalité de l'Amérique Latine.

Le chef de la diplomatie cubaine a qualifié les négociations à l'égard d'un plan de résilience pour les Amériques d'opaques, avec des éléments néolibéraux et de nombreuses lacunes.

Dans une déclaration à la presse il a ajouté que de telles négociations éludent la coopération substantielle et les financements essentiels pour faire face aux conséquences du Covid-19.

De l'avis des experts, un Sommet des Amériques excluant la participation de certains pays, est voué à l'échec et éliminerait la meilleure occasion pour que les États-Unis déploient une politique globale pour l'hémisphère occidental.

Certains gouvernements de la région ont montré leur désaccord face à la décision de Washington d'exclure Cuba, le Nicaragua et le Venezuela des préparatifs de la réunion.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287904-le-sommet-des-ameriques-nabordera-pas-les-lacunes-en-matiere-de-sante-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba